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-  Светлана Майорова, Максим Евсеев, Виталий Розум, Антон Белявский, Мария
Красилова, Светлана Вакулович, Виктория Горбачева, Екатерина Чистякова, - всех и
сразу не перечислишь… - говорит шеф-редактор информационной программы «Будни»,
депутат горсовета Наталия Самохина. - Можно сказать встреча поколений. В теплой
дружеской атмосфере мы вспомнили всех, кто когда-то придумал эту программу, кто
делал первые новости и тех, кто продолжает снимать видеосюжеты.

  

Изначально городские новости делали только три человека, а программа длилась всего
восемь-десять минут и выходила три раза в неделю. Спустя два года, «Будни» стали
20-минутными, и выходят по настоящий день в эфир уже шесть дней в неделю на трех
каналах СТС, ТНТ и НТВ. Делают новости восемь человек.

  

- Не я придумал эту программу, ее придумало время, ее придумали белогорцы, за что им
большое спасибо, - признался один из основателей главной новостной программы
Белогорска, глава города Станислав Мелюков. - «Родившись» 20 лет назад, думаю,
«ребенок» оказался нормальным, адекватным, умным. Будет расти и дальше, приносить
пользу городу, конечно, с учетом изменения информационных  технологий.

  

На мероприятии, посвященном 20-летию «Будней», звучало много теплых слов.
Телевизионщиков отметили грамотами и благодарственными письмами от губернатора
Амурской области, министерства внутренней и информационной политике и главы
Белогорска.
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